

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

20 avril 2022

Région Eurasie



Moldavie

L'Église du Nazaréen est présente en Moldavie depuis 2009. La Moldavie est un pays d'Europe de l'est qui a fait partie de l'ex Union soviétique. Les terres fertiles de Moldavie, ainsi que ses étés chauds et ses hivers doux, en ont fait un producteur agricole important du sud-est de l'Europe. Ce pays compte 2,6 millions d'habitants et la langue officielle est le roumain.



7 membres



1 église organisée



5 ministres habilités par le district



PRIÈRE

- Priez pour que Dieu pourvoie aux besoins des pasteurs et des laïcs qui peuvent connaître des difficultés financières.
- Priez pour que Dieu nous aide à former une nouvelle génération de pasteurs et de leaders.
- Priez pour que Dieu nous donne une vision nouvelle et des leaders pour continuer à développer notre ministère envers les jeunes dans le district.



LOUANGES

- Nous remercions Dieu pour les personnes qui servent et aiment leur prochain au nom de Jésus durant les périodes de conflit.
- Nous remercions Dieu car l'église a pu donner des colis alimentaires aux familles qui ont perdu leurs sources de revenus durant la pandémie et qui sont fragilisées actuellement.



L'église moldave se sacrifie pour aider les personnes qui fuient l'Ukraine



Sergey et Irina Talalay, qui sont arrivés en Moldavie en 2008 en tant que pionniers pour l'implantation d'églises, mènent l'église moldave afin de soutenir les Ukrainiens qui ont traversé la frontière en grand nombre depuis le 24 février. Durant les deux premiers jours de l'invasion de l'Ukraine, les Nazaréens de Moldavie ont accueilli 36 personnes. Le 16 mars, ce petit groupe de Nazaréens avait porté assistance à 700 personnes. L'église a travaillé sans relâche pour aider ces réfugiés, et certaines familles de l'église ont mis à disposition des appartements entiers afin d'héberger les familles déplacées.

Tout comme d'autres nations frontalières de l'Ukraine, la Moldavie est un point de rencontre entre plusieurs nations. Sergey est originaire d'Ukraine et Irina est russe. Leurs deux fils sont moldaves, étant nés dans le pays durant leur mission d'implantation de l'église. « Puisque je suis originaire d'Ukraine, j'ai beaucoup d'amis, de membres de ma famille et de connaissances de l'Église du Nazaréen et d'autres églises là-bas » explique Sergey. « C'est pourquoi dès le premier jour de cette terrible guerre, j'ai commencé à recevoir de nombreuses demandes d'aide auxquelles moi et ma famille, et notre église, nous avons répondu tout de suite et nous avons fait tout notre possible et même davantage. »

Durant les 10 premiers jours de la guerre, Sergey et son épouse n'ont dormi que deux heures à cause de toute l'aide qu'ils organisaient. À toute heure du jour et de la nuit, Sergey et deux autres membres de l'église se sont rendus en voiture à différents points de la frontière entre l'Ukraine et la Moldavie afin de récupérer des réfugiés puis pour les transporter à Chisinau. Ensuite, ils ont travaillé pour leur trouver un hébergement temporaire.

« Dès le premier jour, les fidèles ont ouvert leurs maisons aux réfugiés. Certains ont même complètement mis leurs appartements à disposition en emménageant chez des membres de leur famille. Pendant la première semaine de guerre, nous avons pu aider plus de 300 réfugiés d'Ukraine. »

Actuellement, les membres de l'église continuent à rencontrer des gens aux frontières où de longues files d'attente se sont formées. Beaucoup de gens attendent deux ou trois jours avant d'être autorisés à franchir la frontière. Ensuite, l'église les aide à trouver un abri temporaire dans la ville ou dans le bâtiment de l'église. Ils aident aussi les gens à trouver des moyens de transport, achetant parfois des billets, afin que certains puissent voyager plus loin en Europe. La nourriture et les produits d'hygiène sont les besoins les plus urgents, notamment les couches, les lingettes et les aliments pour bébés.

Selon Sergey, « la Moldavie est un pays très petit et très pauvre. Alors, nous sommes dépassés par le flot de réfugiés qui viennent ici d'Ukraine ». Le gouvernement moldave a organisé dans l'urgence des abris pour les réfugiés dans les stades, les salles d'exposition et d'autres bâtiments, accueillant parfois de 300 à 500 personnes. Pendant leur séjour à Chisinau, l'église les aide en donnant de la nourriture, des médicaments et des produits d'hygiène personnelle directement aux gens, puisque beaucoup d'entre eux ont fui leurs maisons avec peu d'effets personnels.

Récit des Ministères de compassion nazaréenne

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un service en Moldavie ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.

Informez-vous

[Cliquez ici](#) pour savoir comment soutenir l'action des MCN dans la crise ukrainienne.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

